

Eine Reihe von Copien der Heiligengrabkapelle bewahrt Krain und der verbindlichen Gefälligkeit des dort für kirchliche Kunstforschung rühmlichst thätigen Theologie-Professors Domherrn Josef Smreckar verdanken wir genaue Aufnahmen derselben, welche sämtlich durch den Herrn Pfarrer J. Sitar ausgeführt und gezeichnet wurden. Solch eine ist die quadrate Siebenschmerzen-Filialkirche in Weinbüchel bei Treffen.

Das Grab des Welterlösers in seinen mittelalterlichen Nachbildungen
Der Kirchenschmuck, 1896, XXVII. Jahrgang Nr. 3. S. 34, 35.